

Jリーグ「ガンバ大阪」と 連携・協力した人権啓発活動を 実施しました！

令和6年10月5日（土）パナソニックスタジアム吹田において、人権啓発活動大阪地域ネットワーク協議会（池田市、大阪第三人権擁護委員協議会、三島人権擁護委員協議会、大阪法務局）は、Jリーグガンバ大阪と連携・協力したスタジアム啓発を実施しました！

当日は晴天に恵まれ、24,950人の観客がスタジアムを訪れました。

テントブース



▶ テントブースでは、『みんなで守ろう、こどもの人権』をテーマに、来場者のみなさんの寄せ書きを募集して、大きなメッセージフラッグを作り上げました。

ガンバ大阪の選手をはじめ、来場者のみなさんから数多くのメッセージをいただきました！

Gステージ



▶ Gステージでは、人権クイズを実施しました！

こどもから大人まで幅広い年齢層の参加者が5つのクイズに挑戦し、人権に関する知識を競い合いました。

会場は熱気に包まれ、大いに盛り上がりました。

人権サポーター宣言



▶ ハーフタイム中には、人権サポーター宣言を行いました。
池田市立渋谷中学校の2人が元気よく、「思いやりの心を持った人権サポーターになること」を宣誓してくれました！

人権イメージキャラクターの人KEN まもるくんと人KEN あゆみちゃんも参加してくれました。

ピッチ周回



▶ 人権サポーター宣言と同時に行ったピッチ周回では、池田市立渋谷中学校の6人と人権擁護委員のみなさんが、テントブースで作成した人権メッセージフラッグと「みんなで『人権サポーター』になろう!」の横断幕を掲げて、ピッチ周回をしてくれました。

イベントに参加して下さった皆さま
ありがとうございました!